

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

1. Hasil peningkatan kemampuan bahasa asing anak usia 4-6 tahun di PAUD Negeri SPNF SKB Kota Cirebon setelah dilakukannya uji coba media mengalami peningkatan presentase sebesar 79% termasuk dalam kategori BSB (Berkembang Sangat Baik). Presentase tersebut menunjukkan bahwa kemampuan bahasa asing anak mengalami peningkatan dibandingkan dengan presentase sebelum dilakukannya uji coba media yaitu sebesar 39% dengan kategori MB (Mulai Berkembang). Berdasarkan jumlah presentase tersebut, kemampuan bahasa Inggris anak usia 4-6 tahun di PAUD Negeri SPNF SKB Kota Cirebon mengalami peningkatan setelah adanya pengembangan media *Word Bingo Games*.
2. Peneliti dalam pengembangan media *Word Bingo Games* menggunakan lima tahapan pengembangan yang sistematis diawali dengan tahapan pengumpulan informasi awal, desain media *Word Bingo Games*, pengembangan media, implementasi atau uji coba terbatas pemakaian media. Pengembangan media *Word Bingo Games* ini dikatakan layak dari 2 validasi yaitu validasi ahli media dan validasi ahli materi. Hasil akhir dari validasi media sebesar 95% dan ahli materi sebesar 100%. Kedua hasil tersebut termasuk dalam kategori “Layak”. Hal ini menunjukkan bahwa media *Word Bingo Games* layak untuk di uji cobakan di lapangan.
3. Kelayakan media *Word Bingo Games* dilihat dari hasil penelitian tanggapan pengguna yaitu wali kelas sebesar 96% dan guru pendamping sebesar 96%. Keduanya mendapatkan kategori “Layak”. Selain itu, kelayakan dapat dilihat juga dari hasil presentase penilaian kemampuan bahasa Inggris anak setelah dilakukannya uji coba media mendapatkan hasil presentase sebesar 79% dengan kategori BSB (Berkembang Sangat Baik). Hal ini menunjukkan bahwa media *Word*

Binggo Games layak digunakan kepada anak sebagai media yang



dapat meningkatkan kemampuan bahasa Inggris anak usia 4-6 tahun.



B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan diantaranya:

- a. Sekolah hendaknya memfasilitasi media pembelajaran yang mampu membantu anak dalam pembelajaran untuk mengembangkan dan meningkatkan kemampuannya.
- b. Seyogyanya guru dan juga orang tua dapat mengakses link *Word Binggo Games* untuk membantu anak dalam meningkatkan bahasa asing nya.

